

学校教育目標：よさを認め、つながり、未来を拓く子どもの育成
～元気・笑顔・勇気で、家庭や地域と共に歩む学校



校報 杉の子

明治9年開校 創立144周年

令和2年7月29日 第16号

三種町立下岩川小学校

☆目指す子ども像 ～伸びよ「杉の子～」
す 進んで学び話を聞く子
き きちんとあいさつする子
の のびのび運動する子
こ 根気強くがんばる子

1学期が終了！明日から夏休み

(7月30日～8月25日)

本日、1学期の終業式を行いました。新型コロナへの対応でスタートした1学期は、臨時休校、行事の中止や変更…、異例づくめで手探り状態の日々でした。マスクを着用する、友達との接触を避けるなど、子どもたちに不自由を強いる毎日でしたが、心身に不調をきたす子どもも無く、約束を守ってやるべきことを一生懸命行ってきました。23名全員が、今日の終業式に元気に参加できたことにほっとしています。保護者の皆様には、感染対策等へのご協力やご支援をいただき、ありがとうございました。大きな事故もけがもなく1学期を終えられることに、心から感謝申し上げます。

今日の終業式では、3人のお友達が作文発表をしました。校長からは、2つのお願い「命を大切に」「規則正しい生活をする」、2つのがんばってほしいこと「読書をする」「お手伝いをする」についてお話ししました。

さて、明日から27日間の夏休みが始まります。新型コロナの感染が拡大し、最近、秋田市内でも感染者が出ました。外出する際には、マスク着用、手洗いやうがい、3密を避けるなど、細心の注意が必要となります。安全で楽しい夏休みにするため、事故防止へのご配慮とともに、感染対策を引き続きお願いいたします。かぜに似た症状が出た場合には、すぐに学校へお知らせください。学校に連絡がつかない場合には、教頭または校長へお願いします。

8月26日の始業式に、全員元気に登校してくることを願っております。

プール利用に関するお願い

【親戚の子どもさんのプール利用について】

例年、夏休み中に帰省した親戚の子どもさんのプール利用を、保護者同伴の条件で認めています。しかし、今年は、新型コロナの感染防止の観点から、県内・県外に関わらず、親戚の子どもさんのプール利用は、ご遠慮いただくことにしました。ご理解とご協力をお願いします。

【金岡小児童のプール利用について】

金岡小学校のプールが故障しているため、1学期は、本校のプールで水泳学習をしました。夏休み中も、町教委のバスが送迎し、下岩川小のプールを利用します。2学期も同様ですので、ご承知おきください。

学校への連絡について

夏休み中に、お子さんのことで気になることがありましたら、いつでもご連絡ください。

- ・平日の連絡は、午前8時30分～12時 午後1時～4時をお願いします。
- ・8月11日(火)～14日(金)は、学校閉鎖日となります。土曜日・日曜日・祝日も同様です。

※緊急の連絡は、曜日に関わらず、教頭か校長の携帯へお願いします。

【連絡先】

下岩川小学校 84-2201
教頭 島田 純二
090-8787-9848
校長 宮腰美喜子
090-5359-3751

1学期にがんばったこと・夏休みのめあて

本校の目指す子ども像について振り返りました。

- す (進んで学び 話を聞く子)
- ぎ (きちんとあいさつする子)
- の (のびのび運動する子)
- こ (根気強くがんばる子)



1学期にがんばったこと

夏休みのめあて

一年 〇〇〇 〇〇

わたしが1学期にがんばったことは、「すぎのこ」の「ぎ」です。先生たちにおじぎをして、大きな声であいさつできました。それから、「こ」もがんばりました。水泳のとき、最初はもぐるのがわかったけれど、息をいっぱい吸って先生につかまって、石をとることができました。もぐるのが楽しくなりました。

もう少しがんばりたいことは、「す」です。先生の話聞きながら手をいじっていたので、2学期は、手をいじらないように直したいです。

夏休みにがんばりたいことは、宿題です。宿題の時間を決めて、楽しくやっています。音読は、「おむすびころりん」が楽しいです。「へい」とか「ほい」とか言いながら読みたいです。

夏休みに楽しみなことは海です。長い椅子にすわって、かき氷を食べながら、海で遊んでいる人を見たいです。

(一部漢字に変換しています)



1学期の思い出

夏休みにがんばりたいこと

三年 〇〇 〇〇

ぼくの1学期の一番の思い出は、運動会です。がんばったことは、持久走です。それは、二周とちよつとの距離は長くてきつかったからです。でも、うでをふって走りました。ベンチのところで、「〇〇、がんばれ。」

というお母さんの声が聞こえました。がんばって走りました。一位になれて、うれしかったです。

「すぎのこ」で一番がんばったのは、「の」の、のびのび運動する子です。休み時間や体育の時に、思いっきり走ったり、タグラグビーをしたりしたからです。

夏休みにがんばりたいことは、四つあります。一つ目は、ラジオ体操を毎日やることです。早起きをして、体を健康にしたいです。二つ目は、宿題をがんばることです。毎日やって、最後に残らないようにしたいです。三つ目は、お手伝いです。道徳の学習で、おうちの人と決めました。お血洗いと洗濯物を干すことです。四つ目は、毎日学校のプールに来ることです。〇〇さんが一番来ていて、〇〇さんのようになりたいからです。楽しくて、けがのない夏休みにしたいです。

夏休みにやりたいこと

五年 〇〇 〇〇

ぼくは、1学期にがんばったことと、夏休みに楽しみなことを話します。

1学期にがんばったことは、総合の学習で行った、三種川の水质調査です。グループでパック検査や透視度検査をして、川の生き物をつかまえました。エビなど川の生き物をたくさんつかまえられるように、がんばりました。エビやグロサナエという川の生き物、ザリガニのぬけがらなど、いろいろな生き物がとれました。そこから、この学習で、三種川の水はきれいだということが分かりました。これからもきれいにしたいので、汚さないようにしていきたいです。

夏休みに楽しみなことは、プールに行くことと、すいらんに行くことです。夏休みには、プールでうまく泳げない泳ぎ方を練習したり、速く泳ぐ方法を見つけたりしたいです。すいらんの館に行ったら、読書をたくさんしたいです。友達と遊ぶのも楽しみます。特に楽しみな遊びは、オリジナルの物を作ることです。作った物で、友達と遊びたいです。

宿題ももちろんがんばります。友達と教え合いたいです。夏休みを計画的に過ごしたり、みんなと楽しく遊んだりして、よい夏休みにしたいと思います。

(一部省略しています)

学校教育目標：よさを認め、つながり、未来を拓く子どもの育成
～元気・笑顔・勇気で、家庭や地域と共に歩む学校



校報 杉の子

明治9年開校 創立144周年

令和2年7月29日 第17号

三種町立下岩川小学校

☆目指す子ども像 ～伸びよ「杉の子～」

- ① 進んで学び話を聞く子
- ② きちんとあいさつする子
- ③ のびのび運動する子
- ④ 根気強くがんばる子

例年、PTAの文化部では、年に2回PTA会報「うらら」を発行しています。今年度は、新型コロナウイルスの感染防止のため、1回目の発行を取りやめることにしました。文化部と相談し学校報で、PTA会長、_____ さんのご挨拶を紹介させていただくことにしました。

このたび、令和2年度のPTA会長を務めさせていただくことになりました、5年 _____ と申します。平素より、皆様にはPTA活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

新年度早々、新型コロナウイルスの影響により、長期の臨時休校やPTA活動の変更対応など、教職員や保護者の皆様の多大なるご苦勞に対しまして、感謝申し上げます。

5月に臨時休校が終了して運動会から再スタートし、活気あふれる学校生活が、ようやく戻ってきていると感じています。歴史に残るようなこの困難を、保護者の皆様と共に、様々な変化に対応しながら子どもたちを支援して、乗り越えていきたいと思っています。微力ではありますが、精いっぱい務めさせていただきますので、皆様のお力添えをよろしくお願いいたします。

**保護者の皆様・地域の皆様 お力を貸していただき ありがとうございます
2学期もよろしくお願いいたします**



人権の花の苗植え



しいたけの植菌



運動会 親子で「どっこいしょ」



お助け隊と一緒にプール清掃



地域の皆様によるあいさつ運動



盆踊りの練習（長面地区）